DESDE EL 24 AL 28 DE OCTUBRE

Diseño Gráfico de la UNNE cumple 25 años y celebra con actividades

SERÁ TODA UNA SEMANA CON CHARLAS, CONFERENCIAS Y WORKSHOP, ENTRE OTRAS. PARA EL CIERRE HABRÁ UNA REU-NIÓN DE CAMARADERÍA.

'Durante toda la semana que viene tenemos una agenda de actividades, iniciando con un acto protocolar que coincide con el día del Diseñador Gráfico argentino', comentaron desde la organización y adelantaron que en el acto participará el rector de la UNNE. doctor Omar Larroza. También se espera contar con la presencia de otras autoridales de la UNNE y de la FAU. Durante el mismo, se reonocerá a la primera prooción de graduadas y graiados, y a docentes y no centes que cumplieron rol importante en los priros años de la carrera.

iego, está prevista una

conferencia magistral del Dr. Enrique Longinotti, destacado arquitecto y docente de la Universidad de Buenos Aires (UBA), que fue durante varios años profesor titular, director y asesor pedagógico de la carrera en la UNNE, quién junto al Arq. Ricardo Méndez -también docente de la UBA-, han capacitado a equipos de cátedra, dejando una marcada impronta en la carrera.

En tanto, a las 10, en el hall central de la facultad, se inaugurará una muestra de trabajos de estudiantes que continuará abierta al público durante 15 días más.

Siguiendo con participantes invitados, el martes 25,

la conferencia del DG Marcelo Gabriele, docente de la carrera de Diseño Gráfico de la UBA. En este sentido, el miércoles 26, desde las 18, el programa prevé charlas con las graduadas de la carrera, María José Menendez y Mariana Simón. Las actividades continuarán el jueves 27 de octubre, con un workshop de ilustración, que tendrá lugar desde las 18 horas en el hall central de la facultad. Del mismo participarán los diseñadores gráficos Carlos Pisarello y Augusto Toloza. El viernes 28, desde las 9.30, habrá otra ronda de charlas con la graduada, DG Karina Diaz Ott, y sus colegas Darío Juarez y Alejandro Sosa.

Para el cíerre, el programa prevé una reunión de camaradería con docentes y graduados, que se realizará desde las 22, en lugar a confirmar.









La "Semana del Diseño Gráfico" comenzará este lunes 24 de octubre, con la inauguración prevista a las 10, en el auditorio de la Facultad de Arquitectura.

nportante avance en la refacción lilicia del Juzgado Federal 1

aso firme, el gobierno cial continúa con la ón edilicia de integral zgado Federal 1, de nicia. En ese marco, ades realizaron una la por el lugar, en erificaron los traba-e e jecutan en la obra a por la actual gese eya cuenta con un el 60%.

Durante la jornada, el subsecretario de Obras Públicas de la provincia, Federico Tayara; y el administrador general del Consejo de la Magistratura de la Nación, Claudio Cholakian, recorrieron la obra, ubicada en Yrigoyen 65 de la capital chaqueña, ejecutada a través del Ministerio de Planificación, Economía e Infraestructura

chaqueño, que fue retomada con un importante impulso luego de sufriera una paralización de 10 años.

Hoy presenta un avance de 60% y estaría concluida para marzo de 2023. Por su magnitud, ha generado más de 60 puestos de trabajo para obreros de la construcción en Resistencia.

'Es una obra que hemos iniciado al principio de la gestión del gobernador (Jorge) Capitanich, quedó incompleta por muchos años y con esta intervención se convertirá en un edificio muy moderno en el casco urbano de la ciudad', manifestó Tayara, quien agregó que 'era una obra muy necesaria porque unificará en un solo edificio

Jornadas organizadas por la CTEC en el Mes del técnico

En el marco del Mes del técnico, se realizó la jornada de conformación del Consejo Provincial de Educación y Trabajo, coordinado por el ministerio de Educación y la dirección de modalidad técnica. Estuvieron presente el ministro Aldo Fabián Lineras, el director Claudio Gerometta, el presidente del CTeC, MMO Daniel Castillo, los representantes del CEC, Apymec, CAC, directivos de escuelas técnica, entre otros.

La conformación del Copet fue altamente positiva debido a que se debatieron propuestas formativas. Por parte del CTeC se presenta-



El ministro Lineras junto al presidente de la CTEC, Daniel Castillo, y el diputado Hugo Sager.

ron módulos de especialización a realizarse el próximo año, obteniéndose el compromiso del ministro. En el mes del técnico, el CTeC se-

guirá el 21 en Sáenz Peña, el 22 en Villa Ángela, el 28 en San Martín y el 29 en Castelli bajo el slogan el Técnico Proyecta y Ejecuta.

Sábado 22 de octubre de 2022
SORTEO 1763
Quiniela
Chaqueña
13 22 25 36

DOMÍNGUEZ INSTÓ A CONVOCAR A UNA SESIÓN ESPECIAL

Roleto aratuite